



**Premio “José Antonio Díaz Reneses a los Valores en la Tuna”
Segunda edición.
Año 2018**

Madrid, 08 de agosto de 2018

Querida Jefe de tuna:

Te escribo en mi condición de portavoz autorizado del jurado del Premio "valores en la tuna 2018"

El premio valores en la tuna fue constituido hace 2 años con el objetivo único de premiar valores propios de la Tuna, sean de personas, sean de instituciones, grupos o colectivos; con independencia incluso de si pertenecen o no a la Tuna.

Es por ello que lo que premia son los valores demostrados por los premiados

Mediante este correo electrónico te comunico que en el año 2018 este premio ha recaído en la tuna femenina en general, y en representación de la misma, el jurado ha considerado la oportunidad de que lo recoja una representante de la Tuna de la Universidad Complutense, una representante de la tuna femenina de Alicante y una representante de la Tuna Universitaria femenina de Salamanca.

En esta ocasión no se premia el valor de ser mujer. Lo que se premia es la actitud de "venirse arriba", la actitud positiva y la actitud de superarse cada vez que se ha recibido una mala cara, un mal modo un mal gesto (o directamente una clamorosa falta de respeto por parte de cualquier otro miembro del negro ministerio) sin perder nunca la cara y el norte hacia crear y mantener Tuna.

A ello hay que sumar el haber crecido prácticamente a espaldas de la mayor parte de las demás Tunas (al menos durante los primeros años), no encontrando el apoyo y el afecto que sí que han encontrado otras Tunas no femeninas; acrecentando con ello el valor de crecerse ante el castigo y no perder la sonrisa sino buscar una vía propia.

Esa "casta", si bien no es un valor exclusivo de Las Tunas femeninas, lo cierto es que ha sido demostrada de forma permanente desde la constitución de la primera tuna femenina que podremos incardinar en los tiempos más modernos.

La característica fundamental del premio que se os entrega es que el jurado tiene dos partes: Una parte secreta y una parte pública, la parte secreta son miembros cuya identidad nunca se sabrá; y la parte pública son todos los premiados de los años anteriores; así que entre los representantes de vosotras tres siempre tendréis de aquí en lo sucesivo una silla perpetua en las deliberaciones de los sucesivos años (y de hecho a una representante de vosotras le tocará entregar el premio el año que viene).

Este año el premio será entregado a lo largo del Certamen de Tunas que se organiza en Majadahonda el día 11 de septiembre. Estamos contactando con miembros de las otras dos tunas.

Nos gustaría que alguien viniera en representación vuestra igualmente para haceros entrega de la placa. (el premio también tiene una dotación económica de 1000 € que se donan directamente por el premiado a la Asociación Pablo Ugarte a beneficio de los niños con cáncer infantil)

Quedo en espera de tus noticias,

Fdo.- José Luis Díaz Gómez.